

Bonjour,

Je vous contacte au sujet des **Portes Ouvertes Virtuelles de l'IAE Pau-Bayonne** que nous organisons à la fin de mois, le samedi 27 mars prochain.

Certains de vos étudiants peuvent être intéressés par une poursuite d'études en gestion et management au sein de notre école universitaire.

Nous trouvons donc pertinent de vous envoyer un mailing d'information que vous pouvez, si vous le souhaitez, renvoyer à vos étudiants. Il vous suffit de transférer l'**e-mail ci-dessous** pour leur faire parvenir toutes les informations afin que chacun puisse s'inscrire et participer à l'événement.

N'hésitez pas à revenir vers nous pour toute question sur ces portes ouvertes virtuelles, ou si vous souhaitez des informations plus précises sur les cursus que nous proposons.

En vous remerciant par avance de votre contribution,

Bien cordialement.

**Méline
GERMAIN**
Chargée de
communication
[IAE Pau-Bayonne](mailto:iae.pau-bayonne@univ-pau.fr)
Ecole Universitaire
de Management
06 98 45 90 95
Avenue du Doyen
Robert Poplawski, 64
000 Pau
8 allée des Platanes,
Campus de la Nive,
64 100 Bayonne



Suivez toute notre
actualité :

The poster features the IAE logo and the text 'PORTES OUVERTES ONI' in large purple letters. Below this, it says 'Plus d'infos : iae.univ-pau.fr' with a cursor icon. The main event details are 'Samedi 27 Mars 2021' and '9h-17h' in large purple font. At the bottom, it reads 'à la rencontre des enseignants, des étudiants et des diplômés de l'IAE Pau-Bayonne'. The background of the poster shows a blurred image of a man and a woman smiling.

IAE **PORTES OUVERTES ONI**
PAU-BAYONNE
Ecole Universitaire
de Management
Plus d'infos : iae.univ-pau.fr

**Samedi
27 Mars
2021**
9h-17h

à la rencontre des enseignants, des étudiants et des diplômés de l'IAE Pau-Bayonne